



COMENTARIO DE UNA IMAGEN FOTOGRÁFICA DOCUMENTAL

TEMÁTICA: Dales tu voz

Cada persona que aparece en cada una de las fotografías seleccionadas en este proyecto es portadora de un drama humano. Todos ellos tienen un nombre, una historia, mucho dolor y ninguna posibilidad de gritarle al mundo que los derechos humanos no solo son patrimonio de quienes han tenido la suerte de nacer y vivir en paz.

Como privilegiados que somos, tenemos la obligación moral de ponernos a su lado, de gritar por ellos, de hacerles visibles.

El objetivo del presente trabajo, abierto a toda la comunidad, y en el que, además de alumnos y profesores, han participado escritores y bibliotecarios de toda España, ha sido hacer un recorrido por todas las fotografías que conforman el proyecto, seleccionar una y, desde la empatía, dar voz a los sin voz.

Las sesenta y seis fotos seleccionadas por quienes han participado en este trabajo, son representativas de todos los horrores a los que millones de personas se enfrentan cada día, y con ellas hemos sentido el dolor, la angustia, la miseria, la soledad, la vergüenza y, también, la insensibilidad de quienes lo tienen todo.



Es duro verles llegar sin vida a la orilla del mar. Es monstruoso.
Saco esta foto para que dé la vuelta al mundo y al mundo se le caiga la cara de vergüenza

Covadonga Priede (Alumna de ESO)